

München, den 28. Mai 2020

Temporäre Ausweitung der Freischankflächen: Auswirkungen im Blick behalten

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung berichtet dem Bezirksausschuss zur nächsten Vollversammlung über die nach aktuellem Stand erwartbare Anzahl der durch temporäre Freischankflächen voraussichtlich bis 30. September 2020 belegten Parkflächen im Lehel und in der Altstadt.

Begründung:

Der Stadtrat hat auf seiner Sitzung vom 13. Mai 2020 umfangreiche Sonderregelungen für Freischankflächen zur Unterstützung der Münchner Gastronomie während der COVID-19-Pandemie beschlossen. Diese unterstützen wir ausdrücklich. Zu den Maßnahmen gehört auch die Möglichkeit zusätzliche Freischankbereiche auf Parkflächen einzurichten. Damit sich der Parkdruck für Anwohner in den umliegenden Wohnvierteln dadurch nicht erhöht, müssen die Auswirkungen pro-aktiv im Blick behalten werden.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum
Elke Fett
Dr. Karin Schnebel
Bernhard Wittek